

## PV de la reunion du 9/10/19

### Ordre du jour réunion du comité du 9/10/19

Le mercredi 9 octobre à 18h15 a débuté la première réunion du comité.

Etaient présents : Delphine Caisso présidente, Michel Jouvion vice-président, Gilles Rouvray Trésoriers, Julie Lavielle vice-trésorière et présidente du club ASP, Joël Cornet, Laurent Guepy, Christophe Ringuenoire, Gaël Gosse, Pierre Bousquet, et le président du club de l'olympique Laurent Vendée invité.

Absentes et excusées : Marine Lescadieu secrétaire et Christelle Nagle vice-secrétaire.

Le président du DSC n'a pas pu se joindre à nous. Il nous a fait parvenir un mail d'excuses.

#### **1) COMMISSION JEUNES**

##### CHAM :

- Bilan des dossiers déposés :
  - partent de CHAM : les 2 filles de Cécile Bajoux (Laetitia et Mathilde), le fils de Joel Cornet (Thibault Cornet).
  - restent Oscar Martellin, Charles Martellin, Yanouk Bonnet et Thomas Guepy
  - rentrent Hina Waicane, Gabriel Jacquier, Teiva Temaiana et Alan Fuukui
- Problèmes rencontrés :

Les enfants domiciliés sur Dumbéa ont refusé CHAM à cause des difficultés de circulation le matin. J'ai rencontré, sur la demande d'Alex, le responsable des CHAM ET CTE Mr TURPIN Francois-Xavier afin de voir s'il n'était pas possible d'intégrer nos jeunes dans une classe CHAM sur le collège de Dumbéa. Impossible seule la natation a cette possibilité.

Problème cette année des langues. Nouvelle directive du vice-recteur. Les enfants de CHAM ne peuvent pas prendre une autre langue que l'espagnol. Problème pour Charles qui fait du japonais et qui devra obligatoirement se mettre à niveau pour intégrer l'espagnol. Le papa fait des courriers au principal et au vice recteur. Affaire à suivre. Même PB pour Hina qui rentre en troisième et qui devra quitter le chinois pour l'espagnol. Je serais averti des résultats et pourrais défendre les dossiers si besoin.

- Demande d'aide financière de la part des parents pour les transports. Factures transférées à la ligue.  
Une demande a été faite par courrier. Il faut savoir qu'il n'y a pas de subventions pour les Chams. Des enfants de Dumbéa en classe sport payent tous les mois 6000frs à Alex pour des cours de squash. De Février à septembre nous avons donné 513.450 CFP à Alex pour les entraînements CHAM et CTE. **A voter pour ou contre un aide aux parents.**  
La majorité absolue a voté contre. Une lettre explicative sera rédigée par la commission jeune. Pour les années à venir, une convention sera signée avec les parents dès le début des entraînements CHAM.
- A Faire :

DAC

Il serait bien que la présidente accompagnée de son trésorier rencontre le président et le trésorier du DSC. En effet leur demande d'aide n'est pas assez détaillée. La présidente a mis au point un tableau descriptif de demande d'aide par les clubs à la ligue. Ce tableau servira aussi en interne, il permettra de détailler et de présenter les actions à l'ensemble du bureau.

Présentation et validation du tableau. **Voter pour ou contre.** Tableau Validé par l'unanimité. Sa mise en place est immédiate.

Si validation du dit tableau, il sera demandé au DSC de le remplir et de fournir les justificatifs pouvant manquer (la plupart nous sont déjà parvenus). Mais surtout de nous donner la participation du club dans ses actions ainsi que de ses sponsors. En effet quand on y regarde de plus près on a l'impression que le club demande à la ligue de prendre en charge la plus grosse partie de leur dépense. Explications lors du rdv avec le président du DSC et son Trésorier.

La présidente propose de revenir sur les aides demandées et de les voter après le bilan des comptes faits par les trésoriers qui sera présenté dans la suite. L'aide se fera en fonction des sous restants dans les axes correspondants.

Un rendez vous avec le DSC est indispensable afin de bien expliquer le fonctionnement des subventions et la position de la ligue envers les institutions.


### **3) LA SELECTION ET LA PRESELECTION**

- Bilan de la remise des prix pour les médaillés aux jeux : très bon choix du lieu, bonne idée de cadeau et bonne soirée.
- Bilan de la réunion du mercredi 2/10 avec la commission Sélection :
  - Participation aux championnats de Calédonie : déception sur le peu de participation des filles de la sélection et de la présélection. Il a été demandé à la représentante de la délégation fille de remettre les féminines sur les terrains. Et surtout de les amener à participer au championnat Féminin.
  - Proposition de la mise en place d'une commission Charte et d'éthique. **Voter pour ou contre.** Non validé à ce jour. Nombreux points de divergences au sein du comité

La commission charte sera composée de Gilles Rouvray, Gaël Gosse, .....ceux qui le souhaitent. Un dossier est ouvert et est mis à la disposition des intervenants. Des idées ont déjà été proposées par Gaël et Gilles. Une ou deux réunions sont à fixer afin de mettre au propre sur papier et faire voter à une prochaine AG. Il est souhaitable de déjà travailler dessus.

La commission d'éthique sera composée de la présidente, du vice-président, des présidents des trois clubs et des entraîneurs. **Voter pour ou contre.** Non validé à ce jour.

-Proposition d'une liste de présélection Garçons par Alex et Gaël :

  
DRC

- Bilan des championnats : Participation ? Identiques que 2018 mais participations très faible. Voir comment redynamiser pour 2020
- Résultats Seront donnés a la fin des championnats par Christophe Ringuenoire
- Suite des compétitions Féminin en cours, Vétéran première semaine de Novembre
- Lots ? La ligue ne veut plus de tickets cinéma elle se tournera vers les cheques cadeaux.
- Meilleurs joueurs ? Non énumérés
- Remise des prix date du 6 déc. au DSC ? Pour cette année on laisse comme ça mais pour les années futures Le président de l'olympique propose de faire la remise des prix lors de la soirée de clôture du BCI. L'idée plait à la majorité. Concernant les championnats Juniors il a été décidé qu'à partir de 2020 les remises des prix se feront à la clôture de chacune des compétitions. Ce dernier point est validé et voté à l'unanimité.

## 5) LES LICENCES

Faire le point sur les montants de la part licence revenant à la ligue non payés par les clubs. Depuis combien d'années? Le montant ? Michel Jouvion se charge de ça. Michel Jouvion n'a pas pu rencontrer Nathalie Derambure celle-ci étant en arrêt maladie.

On en répare prochaine réunion avec des chiffres.

## 6) DOSSIER : LE SQUASH POUR TOUS

Le dossier validé par l'ensemble du bureau, présenté aux présidents des clubs, décrit les axes sur lesquels la ligue va s'engager. Laurent Vendée, président de l'Olympique, nous a félicité mais souhaite un entretien afin d'approfondir certains points. Delphine prendra rendez-vous avec les présidents afin de répondre à leurs questions.

## 7) LES INSTITUTIONS

### - LA FFS

La fédération Française nos a signalé qu'elle avait envoyé de nombreux colis qui leur sont retournés car personne n'était allé les chercher. Je me suis permis de donner ma BP personnelle. **Voter pour ou contre.** Il est voté à la majorité de laisser l'adresse du CTOS.

Par contre je suis toujours dans l'attente de mon devis pour le terrain gonflable.

  
DTC

Il serait souhaitable de mettre en place des conventions avec les entraîneurs.

La ligue a en sa possession des modèles de contrats qui avaient été faits par Mr Abdebias du crib (Centre de Ressources et d'Information des Bénévoles, qui n'existent plus malheureusement), contrats pour David Navarre qui n'ont jamais été mis en place.

Création d'une commission Entraîneurs: Cette commission devra rédiger les contrats avec les entraîneurs pour la présélection, la sélection, CHAM, CTE ..., les fiches de présence.... La commission sera le porte parole des entraîneurs..... **Voter pour ou contre.** Qui est volontaire ? Voter pour à l'unanimité. Gilles est intéressé par la finalisation du modèle de convention. Il demande tous les documents antérieurs car des contrats ont déjà été rédigés mais jamais appliqués.

## **9) LA TRESORERIE**

La ligue a toujours deux comptes dans deux banques différentes BCI et SG. La fermeture des comptes à la SG a été mentionnée maintes fois dans des PV mais non exécutée. Présidente et trésorier ont rdv Jeudi 10 octobre pour la fermeture définitive du compte SG.

Présentation de la trésorerie en date du ? (à définir avec Gilles)

Les fonds pour chaque Axe ? Réunion prévue Gilles et Delphine lundi ou mardi après –midi ;

Nous avons eu la mauvaise surprise et la confirmation par Eric Nosmas que les factures n'avaient pas été réparties dans les projets donc les axes, et qu'il fallait tout reprendre depuis avril 2018. Nous ne savons donc pas à ce jour à combien se chiffrent les reliquats. Ce qui pose un réel problème car la DJS est en attente de ce montant.

Un formulaire de remboursement a été mis en place afin de faciliter le classement des factures. **Voter pour ou contre.** Voter pour à l'unanimité.

Factures à régler : - remboursement location voiture déplacement Melbourne 56240 CFP (Guepy Laurent)

- Remboursement inscriptions joueurs au tournoi Melbourne. Un virement sera fait pour chaque joueur.
- Remboursement cadeau Michel Hoarau et Alexis Daveluy 9.380 CFP (Delphine Caisso)
- Terrains à l'olympique attente de factures
- Autres : Olympique locations terrains CHAM et Sélection

Rentrées d'argent : - inscriptions aux championnats (tout est prêt plus qu'à déposer)

- - cheque de la fédération pour les licences

Retour sur les demandes d'aides du DSC. Voir chapitre club

Le ven. 12 juil. 2019 à 14:58, Dumbéa SC <[dumbeasquashclub@gmail.com](mailto:dumbeasquashclub@gmail.com)> a écrit :

Bonjour Julie,  
Suite à notre réunion d'hier, on devait te fournir:

  
DRC

## 11) ARBITRAGE

Il est important de mettre en place :

-une fiche simple, rappelant les points essentiels de l'arbitrage, distribué avant chaque match arbitré. **Voter pour ou contre.** Si pour qui est intéressé. **Voté pour à l'unanimité**

- l'obligation de suivre des cours d'arbitrage à nos jeunes du CTE et à nos présélections. A introduire dans la charte. **Voter pour ou contre ; Voté pour à l'unanimité**

-un stage d'arbitrage sur trois jours à Poé. Il serait intéressant de savoir si Carol a la possibilité par son statut de faire passer et valider les arbitres et les juges-arbitres. Ce serait super pour les Océania. Ca coûterait moins cher de la faire venir. Dossier à monter qui est-ce qui est intéressé ? Gilles pourras-tu lui poser la question ? **Voter pour ou contre.** Gilles en parle avec Carol et un vote sera mis en place plus tard quand on aura plus d'informations.

Le stage d'arbitrage se ferait sur un WE de trois jours avec un rallye le premier jour sur le chemin, stage arbitrage le lendemain matin, animation et jeux l'après-midi, stage le troisième jour le matin et l'après midi libre.

L'idée plaît à l'ensemble du bureau ; Une fiche de demande de subvention sera rédigée et présentée lors d'une prochaine réunion.

## 12) DIVERS

Mail : Alexis Daveluy fait toujours partie des personnes qui a accès à la boîte mail de la ligue. Qui règle ce problème. Aymeric sera contacté pour régler le problème car étant à l'initiative de tous les accès internet il possède les codes.

Dropbox : mise en place d'une nouvelle dropbox. Validé à la majorité. Entre temps, remise en route du Google Drive déjà inclus avec le compte Gmail de la Ligue, et avec 15Go gratuits. L'arborescence sera présentée par Gilles au prochain Comité

Site de la ligue : remettre à jour. (Pierre Bousquet)

On a enfin reçu du haut commissariat l'enregistrement du changement de bureau. Donner un exemplaire aux secrétaires pour scanner et classer.

Prévoir la réunion pour le calendrier 2020 si possible avant mi-novembre. Sont concernés la commission tournoi, les présidents des clubs, la présidente et vice-président de la ligue et Alex Collenot.

Des rendez-vous auprès des différents services seraient bien afin de mieux connaître le fonctionnement F.D.V.A (fonds pour le développement de la vie associative), ASSO, ANS, et autres. La présidente propose de prendre une journée de congé en Novembre elle aimerait être accompagnée et planifier plusieurs rdv ce jour la. Qui est intéressé ?

Mise en place d'un planning 2020 :

Des dates à retenir :

  
DRC